

La nature morte

Une nature morte représente uniquement des objets qui ne bougent pas.

Il existe plusieurs genres de nature morte:

- nature morte de fruits
- nature morte de fleurs
- nature morte de chasse et pêche.



Bouquet de fleurs
Léon de Smet, 1923

Normalement, rien ne bouge sur une nature morte. Mais parfois les peintres introduisent des personnages ou des animaux bien vivants dans leur tableau. Toutes les règles ont des exceptions...



Nature morte aux pommes et aux oranges
Paul Cézanne, 1899



Nature morte au trophée de gibier
Alexandre François Desportes, 1716



Nature morte aux dorades et oranges
Luis Eugenio Melendez, 1772

La vanité est un genre particulier de nature morte. La vanité est un genre un peu spécial qui nous rappelle le temps qui passe, la vieillesse et la mort... Pas très joyeux!

Les peintres de nature morte apportent un soin particulier aux détails: reflet, ombre, variation des couleurs, grain de peau du fruit, brillance du métal...



Saint Jérôme
Van Cleve, premier quart du XVIème siècle